

Aachener Bank eG und Volksbank Heinsberg eG entscheiden sich für die Eigenständigkeit

Nach intensiven gemeinsamen Gesprächen seit Mitte letzten Jahres geben die beiden Volksbanken bekannt, dass die Verschmelzung der Institute derzeit nicht weiter verfolgt wird. Die Aufsichtsräte beider Häuser haben die entsprechenden Beschlüsse in der letzten Woche nach Beratungen mit den Vorständen gefasst.

„Wir sind unverändert von den strategischen Vorteilen einer „großen Volksbank in der Region“ überzeugt, sehen derzeit aber unsere besonderen Stärken in der Eigenständigkeit besser verwirklicht“, so die Vorstände Peter Jorias und Jens Ulrich Meyer von der Aachener Bank eG gemeinsam mit ihren Kollegen Dirk Cormann und Kurt Hauser von der Volksbank Heinsberg eG. „Gerade im aktuellen wirtschaftlichen Umfeld sind unsere Kundennähe, Flexibilität und Innovationskraft wesentliche Treiber für unseren nachhaltigen Erfolg. Diese Dynamik wollen wir durch ein herausforderndes Fusionsprojekt nicht bremsen.“

Beide Häuser werden nun selbständig weiterarbeiten und im Rahmen bestehender Kooperationen nachbarschaftlich verbunden bleiben.